



Domingo 17 de octubre (29º Domingo Ordinario. ciclo B)

ÉL HA VENIDO PARA SERVIR Y DAR LA VIDA

El evangelio del domingo. San Marcos (10,35-45)

En aquel tiempo, se acercaron a Jesús los hijos de Zebedeo, Santiago y Juan, y le dijeron: «Maestro, queremos que hagas lo que te vamos a pedir.»

Les preguntó: «¿Qué queréis que haga por vosotros?»

Contestaron: «Concédenos sentarnos en tu gloria uno a tu derecha y otro a tu izquierda.»

Jesús replicó: «No sabéis lo que pedís, ¿sois capaces de beber el cáliz que yo he de beber, o de bautizaros con el bautismo con que yo me voy a bautizar?»

Contestaron: «Lo somos.»

Jesús les dijo: «El cáliz que yo voy a beber lo beberéis, y os bautizaréis con el bautismo con que yo me voy a bautizar, pero el sentarse a mi derecha o a mi izquierda no me toca a mí concederlo; está ya reservado.» Los otros diez, al oír aquello, se indignaron contra Santiago y Juan.

Jesús, reuniéndolos, les dijo: «Sabéis que los que son reconocidos como jefes de los pueblos los tiranizan, y que los grandes los oprimen. Vosotros, nada de eso: el que quiera ser grande, sea vuestro servidor; y el que quiera ser primero, sea esclavo de todos. Porque el Hijo del hombre no ha venido para que le sirvan, sino para servir y dar su vida en rescate por todos.»

- **Isaías 53:10-11:** Mi siervo justificará a muchos -Mi siervo los rehabilitará-
- **Salmo 32:** Que tu misericordia, Señor venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti
- **Hebreos 4:14-16:** Acerquémonos al trono de Dios para alcanzar misericordia

Centrar la propia vida sobre la base del amor-servicio

“El evangelio, de Marcos, nos presenta una escena breve, un pasaje simple pero muy importante del mensaje de Jesús. Jesús establece con claridad su diferencia con el espíritu del mundo, el de los jefes de este mundo, que esclavizan a los suyos y se sirven de ellos; Jesús proclama que su actitud es exactamente la contraria: «No he venido a ser servido sino a servir», y «el que quiera ser grande, que sea el servidor de todos». Es un rasgo cristiano central, decisivo. Y sin complicaciones ni alambicamientos teóricos: no se trata de crear doctrinas, sino de centrar la propia vida sobre la base del amor-servicio. No un amor cualquiera (romántico, sentimental, de bellas palabras...), sino un amor que se expresa en el servicio. No insistiremos nunca demás en este principio central del evangelio, que Marcos nos recuerda hoy.

<https://www.servicioskoinonia.org/biblico/211017.htm>

“Se es cristiano en la medida que uno se humaniza; peculiaridad generada por sí mismo y el entorno, en aquel “yo soy yo y mis circunstancias” (...). Jesús lo atribuyó a un Dios Amigo que asume la tarea de la humanización del hombre desde fuera. Una creencia hoy escasamente sostenible. El Evangelio nos oferta este domingo una vía nueva: seguir al Maestro en su



propuesta de servicio a los demás, de entablar relaciones positivas con los restantes seres del mundo y, en primer lugar, con nuestros semejantes: “En esta reciprocidad, Dios se hace hombre, se humaniza, y el hombre se hace Dios, se diviniza”. (...)

[Vicente Martínez en "fe adulta".](#)

Para tu reflexión delante del espejo



¿Cómo me siento afectado por una sociedad en la que se valora ante todo la imagen, el prestigio, el ser una persona "exitosa", "bien colocada", con dinero y con poder...?

¿Permanezco firme -junto al Evangelio- en mi valoración de que el servicio es realmente el valor verdadero, el que da sentido a nuestra vida?

¿Qué te motiva a servir? ¿El amor a Dios y a tus semejantes? ¿O algún interés personal o superficial, como el interés mostrado por Santiago y Juan?

¿Cómo es mi forma de servir en el día a día?

¿Qué es lo que hago a lo largo de mi día para que alguien pueda vivir más y mejor?

“Debo confesar que cuando observo nuestra querida Iglesia se me cae el alma a los pies y se alza mi espíritu al cielo al mismo tiempo. Encuentro en ella muchos testigos de dominio y también muchos de servicio, muchos de opresión y muchos de generosidad entregada” ¿Cómo me resuena esta frase? ¿Cómo me afecta? ¿Ocurre algo parecido en mi vida?

... Dios Padre nuestro, te pedimos que nuestro ser cristianos nos lleve a imitar a Jesús en esta existencia humana totalmente volcada al servicio, incluso anónimo y desinteresado...

Algunos avisos parroquiales

🚫 **FIESTA DE LA VIRGEN DEL PILAR. Martes 12.** Misa a las a las 12:30

🚫 **APOYO ESCOLAR. Inicia el jueves 14, de 5:00 pm a 6:30 pm.** Por segundo año consecutivo iniciamos el proyecto de apoyo escolar a niños y adolescentes de primaria y secundaria que necesiten refuerzo o seguimiento. Son los martes y los jueves, de 5:00 a 6:30.

🚫 **MISA DE LAS FAMILIAS –DE NIÑOS-. COMENZAMOS EL DOMINGO 17 A LAS 11:30.** El próximo domingo comenzamos con la misa de las familias. Os recordamos que esta misa está dirigida especialmente a las familias de los niños de primaria. Además de los niños que se están preparando para la primera comunión, invitamos a los niños que ya lo hicieron, a los niños de ecologistas y al resto de familias del barrio. Sois muy bienvenidos.

🚫 **CONSEJO PASTORAL PARROQUIAL para preparar la Visita Pastoral. Miércoles 13 a las 7.** La semana del 1 al 7 de noviembre tendremos la Visita Pastoral. La visita la realizará el obispo auxiliar monseñor Juan Antonio Martínez Camino. En la reunión del miércoles se preparará el calendario.

🚫 **ESCUELA DE ADULTOS. Ya está en marcha.** El martes pasado comenzó la Escuela de Adultos que, tras el parón de la pandemia, retoma sus actividades. Os recordamos que son los martes de 10:00 a 12:00.